

(有志による) 若手の会オンライン交流会 報告書

日時：2024年9月15日(日) 18:00-20:00

参加者(敬称略)：伊藤政樹(H15Z-東海)、山田章博(修-H16B-東海)、野口太郎(修 23C-西九州)、笠谷武史(H18C-徳島) 清水堪蔵(S49C-東海)の5人

まずは参加者の近況報告とその後報告内容に関する確認質問等を行った。

山田さん：8月18日(日)に東海連合支部のオンライン交流会で、「八木節同好会」のプレゼンをやって頂いた
ので、感謝の気持ちと反響を伺った。昨日はサッカーをやってきた。

伊藤さん：本業のオーダーシャツは、未だ厳しい状況。自社ビルの改修と伝統技術の継承の為に、9月にクラウドファンディングを開始した。それを聞いた参加者の野口さんが支援を申し出た。決断力の早さに驚いた。

野口さん：11月10日(日)に東海連合支部(倉林平塚支部長含む)から8名長崎を訪問して、野口さんと
交流することになっている。今からワクワクしていると。群大卒で、ジャズシンガーの小和瀬さとみさんをフ
ォローしている。現在は”XinU”の名前で活躍している。”FinaciE”で支援している。

笠谷さん：子供のお守りの為か、途中で退場してしまい、話が聞けなかった。

清水：6月29日に工業会本部の総会に参加した後、レンタカーで群馬県(富岡製糸場、妙義神社、群大・荒牧キ
ャンパス、養心寮)と埼玉県深谷市(渋沢栄一一家、畠山重忠公記念公園等)を訪問した話をすると、
養心寮にいたことのある山田さん、伊藤さんが養心寮の想いで話を語った。

又11月20日に工場見学会(ジャパンマリンユナイテッド津製作所)を準備中の話をすると、個人ではいけ
ない場所に行けるので、おもしろいとの評価であった。

若手の3人は気楽に情報交換して、あっという間に2時間が過ぎてしまった。

今後の予定:

2024年12月に会場で開催予定。

2025年2-3月のオンラインで開催予定。

全国支部の若手の皆さんへ、

参加条件は、基本的には平成15年よりも後に卒業した人になります。参加にご興味のある人は、清水あてにメール等
でご連絡をお願い致します。

(文責：清水堪蔵-東海連合支

部長・世話役)